



bandbeschreibung

Frames of Mind kommen aus Stuttgart und präsentieren mit ihrer Mischung aus Neothrash und Drum 'n' Bass eine noch nie da gewesene musikalische Symbiose, welche mit D'n'B-Core eine angemessene Bezeichnung erhält. Die Kombination gerade dieser beiden Musikstile, wenn auch ungewohnt, ist keinesfalls zufällig: Beide Stile stellen in ihren jeweiligen Richtungen Extreme an Schnelligkeit, Rhythmus, und Härte dar. Die Verbindung ergibt daher eine Musik, die an Brutalität, Komplexität und Ausdruckskraft ihres Gleichen sucht. Treibende Beats, rasende Drums, störrische Gitarren und ein markerschütterndes Shouting in einer perfekt ausgewogenen Präsentation – dies zeichnet *Frames of Mind* aus.

Trotz der industriellen, elektronischen Note, welche in dieser Qualität im Metal-Genre der härteren Gangart neu ist, zeigt die Konzerterfahrung, dass die Musik selbst bei eingefleischtesten Metalfans auf offene Ohren trifft und Begeisterung hervorruft.

bandbiographie

Frames of Mind wurde 2001 von Rori und Marcel gegründet. Die musikalische Orientierung war anfangs noch relativ unbestimmt; Es kristallisierten sich jedoch solide, rockige Nummern heraus, welche aber nur die Ausgangsbasis zur Findung eines eigenen Stils bildeten. Von Anfang an wurden nur eigene Songs gespielt. Nachdem sich das Zusammenspiel entwickelte, folgten erste Auftritte in Jugendhäusern im Raum Stuttgart und Ludwigsburg.

Im Laufe der Zeit wurde *DJ Sinh* (Sampler), der sich immer häufiger in den Proben blicken ließ, zu einem weiteren festen Bandmitglied, so dass die Songs durch seine Fundamente aus dem Hip Hop und Drum 'n' Bass eine Crossover-Orientierung erfuhren.

Es folgte eine Zeit, die von häufigen Besetzungswechseln und somit unterschiedlichsten Stileinflüssen gekennzeichnet war. Nie verlor man jedoch das Ziel aus den Augen: Eine harte, einzigartige Kombination aus Metal- und D'n'B-Elementen.

Seit Mai 2009 existiert nun die aktuelle Aufstellung der Band. *Frames of Mind* ist somit mit Shouter (Thomas), Schlagzeuger (Mario), Bassist (Marcel), DJ (DJ Sinh) und zwei Gitarristen (Chris und Rori) gut aufgestellt und eingespielt. In der aktuellen Besetzung konnten schon ein paar Auftritte gespielt werden, das Ziel ist es jedoch in der Region und darüber hinaus regelmäßig live aufzutreten.

showbeschreibung

Es werden zwölf Songs gespielt, evtl. mit Zugabe. Es gibt lediglich zwei bis drei kurze Zwischenansagen, ansonsten werden aber die meisten Songs nahtlos aneinander gehängt. Generell wird es heftig zur Sache gehen, deshalb ist man immer für reichlich Bühnenplatz dankbar. Insbesondere Shouter *Thomas* springt gerne über und von der Bühne, aber auch die Seiteninstrumentler brauchen ordentlich Platz für Action. Es wird immer 150 % gegeben, um das Publikum nicht nur akustisch, sondern auch optisch gut zu unterhalten. Denn ebenso wie ausgefeilte Songs ist eine actiongeladene Live-Show sehr wichtig.

bandbesetzung



Shouting



Bass



Gitarre



Gitarre



Sampler



Schlagzeug